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「住んでよかった」と思える みよし市 を目ざします！ 

 

右折信号設置 

相談場所 
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発行人：鬼頭 圭介 

編集者：渡邊 郁夫 

印刷所：（株）トヨタエンタプライズ  

対応前

前 

 
（ご要望） 県道 54号線福谷竹ケ原交差点部で右折待ちの渋滞が発生。右折信号を設置して欲しい 

 

（ご回答）   以前から住民や通勤時の苦情を聞いており、みよし市へ行政区要望署も提出され豊田警察署 

から愛知県公安委員会へ設置要望がされていました。こうした背景もありこの度,時差式右折信 

号機が設置されました 

 

 

対応後 

 

 

（ご要望）自転車歩行者 24号線において、みよし市の管理する道路用地部の一部が未舗装で近くの住民が 

普段から除草作業を行っている。高齢化もあり植栽部も含め未舗装地を舗装して欲しい 

 

（ご回答）当該場所は日頃より近くの方が除草作業を行っていただいていましたが今回行政区要望もあり 

コンクリートで舗装する工事が完了しました 

 

円滑な道路環境整備をしました 

相談場所 

県営三好丘住宅 

対応前 
自転車歩行者 

専用道路 24号線 

旭グランド 

 
道路余剰地の環境を整備しました くらしの相談対応事例 

対応後 

ID:KABA（半角大文字）

PW:2019（半角数字） 

わたなべいくお  

一般質問 QR 

みよし市議会議員 

黄色部の道路余剰地の 
除草作業が大変 植栽帯を舗装し歩道に変更 

KABANET へのアクセス くらしの相談検索システム 

https://www.kabanet.org/ 
https://consultation-of-living.appspot.com/ 

 

ローソン 

福谷店 

県道 54号線 
朝晩渋滞が酷い 

右折信号設置して欲しい 

福谷竹ケ原 

交差点 

https://www.kabanet.org/
https://consultation-of-living.appspot.com/


 

「だれもが遊べる公園の整備について」一般質問しました 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

    
    

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

議員としての取組み 

    Q: すべての子どもたちが同じ場所で遊ぶことが 

できるインクルーシブな要素を取り入れた公 

を推進する考えはあるか？    

A:  新規整備する公園についてはインクルーシブ 

エリアを設けるなどの検討をしてまいります 

 Q:  市内公園にあるユニバーサル遊具３機の園路から 

遊具までのゴムチップ舗装等を実施しアクセス 

確保をする考えはあるか？ 

A:  利用実態を把握したうえで段階的に実施してまいり 

たいと考えております 

デマンドタクシー実証実験負担金 

●バス利用が困難で外出を控えている市民を対象 

にタクシーを活用した移動サービスの有効性と 

既存交通機関への影響を検証する実証実験 

宅配ボックス設置費補助事業 

●戸建て住宅への宅配ボックスの設置を補助 

●再配達に係る配達事業者の負担低減 

●配達車両から排出される二酸化炭素排出量削減 

小中学校給食無償化事業 （3 億 3496 万円） 

●子育て支援のため小中学校で給食費を無償化 

小学生 58,500 円/人 中学生 66,300 円/人 

働く仲間の声を一般質問しました 

    Q:  特に子どもたちの身近にある公園での遊びは子どもの成長にどんな影響 

があると考えているか？ 

    A:  子どもは、遊びを通して自らの限界に挑戦し、身体的、精神的、社会的な面など 

が成長するものであり、また、集団の遊びの中での自分の役割を確認するなど 

のほか、自らの創造性や主体性を向上させてゆくものと考えられる 

遊びは、すべての子どもの成長にとって必要不可欠なものです 

   子どもは遊びを通

して、身体的、精神的、情

緒的、社会的な様々な能

力を成長させ向上させて

います。健常者のみなら

ず療育の場面でも大変重

要な役割を担っています 

    Ｑ：新規等の公園整備について市民・住民・福祉団体を含む関連団体等公園利用者 

に対しアンケートや意見を聞いて反映しているか？    

  A: 近隣住民からの意見や公園活動団体からの意見などを反映する形で計画を 

策定してますがこれまでの計画段階では福祉団体からの意見は聴取していません 

今後は福祉団体等からの意見を聴取し、反映できるよう努めてまいります 

 今後の公園整備等

では計画段階から福祉

団体等の意見を 

聴取し反映して 

いきます 

みんなが遊べる公園整備について 

高校生世代通院費無償化事業 （7422 万円） 

●子ども医療費の支給対象を高校生世代（18 歳まで） 

（就業者等を含む）の通院費迄拡充 

出生から高校生世代まで医療費無償化を実施 

部活動指導地域移行事業 
●部活動外部指導者を市内各中学校に配置し 

学校部活動から地域クラブ部活動への移行を 

進め運営団体に業務を委託 

ユニバーサル遊具へ車いすやベビーカーや電動バギ 

ー等で直接アクセスできるよう整備されていきます 

 

 

 

 

 

《質問要旨》みよし市には公園が 132ケ所、供用面積は 100.52haありますが、これまでの公園の整備・再整

備においては、誰もが使いやすい仕様や形状とする遊具や遊び場などの取り組みが不十分な状況で、障がい

のある子どもなど配慮が必要な人にとって利用が難しいことがあるという課題があります。誰もが利用しや

すい公園とするためには、単に遊具や広場空間を使いやすくするだけではなく、現在利用しにくいと感じて

いる当事者の思いを汲み取り、既存の公園とは異なる新たな発想で公園整備を行うことが求められています。

今回は車いすやベビーカー、電動バギーなどでユニバーサル遊具まで到達できない状況から路面整備をして

誰もが公平に到達でき遊べる公園を目指すべく質問をしました。 

「障がいがあっても遊びやすい」ではなく、「全ての

子どもが一緒に遊べる」公園整備に取り組んでいきます 

電気自動車等充電設備設置費補助事業 

●中小企業が電気自動車の充電設備を設置した際補助金を交付 

●国・県が実施する電気自動車等充電設備購入補助に上乗せ 

水上太陽光発電設備設置調査事業 

●ため池を活用した水上太陽光発電事業の可能性を調査 

●太陽光発電設備を設置するため池の剪定資料を作成 

令和6年度主な新規事業 

市内４小学校屋内運動場空調機設置事業 

●熱中症対策として市内小学校体育館に空調機を設置 

●令和 6年度は中部小学校・北部小学校・南部小学校 

・黒笹小学校（他４小学校は 5 年度設置済） 

 会派政策要望等活動で事業が実現しました 


